



Les artisans du Souss-Massa veulent tirer profit des festivités de fin d'année (Géoparc Jbel Bani)

Les artisans du Souss-Massa veulent tirer profit des festivités de fin d'année (Géoparc Jbel Bani) La ville d'Agadir accueille du 24 au 31 décembre la septième édition du Salon régional de l'artisanat de la région Souss-Massa, et qui connaît la participation de plus de 100 exposants. Cette édition se tient sous le thème «la commercialisation; un levier pour la promotion des produits de l'artisanat de la région Souss-Massa». Le timing choisi pour cet événement qui coïncide avec la fin de l'année n'est pas fortuit, mais vient pour permettre aux artisans gadiris de tirer profit de la forte affluence de touristes étrangers que connaît la destination Agadir lors de cette période. Organisé par la Chambre d'artisanat de la région du Souss-Massa en partenariat avec la Maison de l'artisan, en coordination avec la Direction régionale de l'artisanat, le Salon regroupe quelque 110 stands représentant des associations et des coopératives issues des provinces de Chtouka Ait Baha, Taroudant, Tiznit, Tata, Inzegane Ait Melloul et Agadir Idaoutanane, ainsi que des exposants venus de différentes régions du Royaume. Sur une superficie de 2000 m², aménagée à la place Les Dunes, les visiteurs marocains et étrangers auront l'occasion de découvrir et apprécier les produits des différentes filières de l'artisanat local et national. Les différents stands mettent en valeur les produits d'artisanat de cuivre, d'habits traditionnels, de tapis, de bois et de cuir, ainsi que des produits du terroir. Au programme figurent également des ateliers destinés aux professionnels sur des thèmes liés au développement de leur métier, la valorisation des produits, la commercialisation,



la qualité ainsi que des conférences scientifiques. Le Salon verra l'organisation d'une cérémonie en hommage à d'anciens artisans et des acteurs opérant dans le domaine de l'artisanat dans la région, ainsi que la remise de certificats de participation aux maîtres artisans. D'après ses initiateurs, «ce Salon est une plate-forme idoine pour valoriser les produits de l'artisanat et permettre aux artisans et artisanes de commercialiser leurs produits et d'améliorer leur revenu. Il entend aussi favoriser l'échange et permettre aux artisans de la région du Souss-Massa de s'ouvrir sur d'autres nouveautés et techniques utilisées dans ce domaine». Pour rappel, l'Agence régionale d'exécution des projets de la région du Souss-Massa a déjà programmé trois ambitieux projets pour booster le secteur de l'artisanat au niveau de cette région. Il s'agit de la réalisation d'une zone d'activités artisanales, d'un centre d'appui technique dans le domaine de la bijouterie et d'un village de potiers. Ces projets très attendus par les artisans locaux s'inscrivent dans le cadre du Plan de développement régional de l'artisanat (PDRA) qui vise entre autres à mettre en place des outils permettant d'aider les artisans de la région à améliorer les aspects de leur production et par conséquent améliorer leur niveau de vie et ce par la construction d'infrastructures de production, de promotion et de formation à leur profit. Le 24 décembre 2019 Source web par : Aujourd'hui Le Maroc